



Gemeinschaftsausflug des Völser Krippenvereins

Der diesjährige Ausflug führte uns an den Bodensee. In einem bequemen Reisebus fuhren wir über den Arlberg nach Lech und weiter über den Hochtannberg in den Bregenzer Wald.

In Andelsbuch konnten wir die regionalen Käsespezialitäten im Käsehaus verkosten und auch erwerben. Zum Mittagessen waren wir im urigen „Kässtadl“ in Egg geladen, wo wir die berühmten Vorarlberger „Käsespätzle“ serviert bekamen. Nach der sehr guten Stärkung ging die Fahrt weiter über das Bödele nach Dornbirn. Dort besichtigten wir das bekannte Krippenmuseum und anschließend die Krippenwerkstatt in Lustenau. Beide Führungen waren sehr interessant. Am Abend bezogen wir unsere Zimmer in einem sehr schönen Hotel in der Altstadt von Bregenz. Da das Wetter nicht sehr einladend war, ließen wir unseren ersten Tag nach ausgezeichnetem Essen an der Hotelbar ausklingen.

Am nächsten Tag fuhren wir mit dem Schiff von Bregenz über Lindau nach Friedrichshafen. Die Fahrt wurde umrahmt von einem Frühschoppen der Eisenbahnerkapelle Bludenz. Sogar das Lied „Dem Land Tirol die Treue“ wurde gespielt. Anschließend ging es mit dem Bus nach Birnau am Nordufer des Bodensees. Dort besichtigten wir die mächtige Marienwallfahrtskirche. Die Basilika ist ein Juwel barocker Baukunst und ist durch ihre Lage auf der Birnauer Kirchhalde schon von Weitem sichtbar. Der Blick auf den Bodensee ist sensationell. Dann fuhren wir zurück nach Meersburg, wo wir uns in der schönen Altstadt mit den vielen Fachwerkhäusern umsehen konnten.

Nach einem gemütlichen Mittagessen ging es über das Rheintal und durch den Arlbergtunnel wieder Richtung Heimat. Zwischenzeitlich wurden wir mit kleinen Süßigkeiten und dem einen oder anderen Gloriawasser verwöhnt.

Es war wieder ein äußerst interessanter und gelungener Ausflug ins Ländle.